

Communiqué de presse

Le 3 juillet 2024

A l'issue du 1^{er} tour des élections législatives, **Frédéric Petit, Modem**, candidat « Ensemble pour la République », est arrivé en tête avec plus de 37 % des suffrages devant **Asma Rharmaoui Claquin, la France Insoumise**, candidate du Nouveau Front Populaire.

Dans la circonscription des Français établis en Allemagne, en Europe centrale, en Europe orientale et dans les Balkans, le choix qui vous est proposé est clair : **choisir entre le projet d'Ensemble pour la République et celui du Nouveau Front Populaire** portée par une candidate de la France Insoumise, colistière de Manon Aubry et Jean Luc Mélenchon aux élections européennes du 9 juin.

Nous, élus locaux, représentant les Français établis en Allemagne, Europe centrale, Europe orientale et dans les Balkans, ne partageant pas les mêmes opinions politiques mais profondément Européens et attachés à une représentation juste et digne des Français de l'étranger, appelons à voter pour **Frédéric Petit et Claire Staudenmayer** au second tour des élections législatives ce dimanche 7 juillet à l'urne (et du 3 juillet midi au 4 juillet 18h pour le vote internet anticipé).

Nous leur reconnaissons tous deux un attachement viscéral à la construction européenne des pères fondateurs et aux valeurs et principes qui fondent notre Union depuis 60 ans. Hors de l'Europe, point de salut pour la France dans le monde. Seule l'Union européenne est à même de répondre aux défis – et ils sont nombreux ! -, auquel notre pays devra faire face dans les années à venir.

*Nous, élus locaux, représentant les Français établis à l'étranger, considérons que le député **Frédéric Petit, est le mieux à même de porter ce désir d'Europe capable de protéger ses citoyens, de leur assurer une éducation et une culture ouverte sur le monde et de relever les défis nouveaux du XXIème siècle.***

En particulier, nous reconnaissons à Frédéric Petit un **vrai sens du dialogue** et une capacité à accepter la contradiction et le **débat citoyen** tant qu'il reste fraternel. Très engagé sur ces sujets de lutte contre les

haines et les obscurantismes, nous le savons profondément engagé sur la précieuse relation franco-allemande et aux côtés de l'Ukraine face à l'agression russe.

Durant les sept années de son mandat, chacun d'entre nous a pu éprouver sa disponibilité et la qualité des échanges avec lui, quelques soient nos divergences et nos sensibilités politiques respectives. Nos échanges, nombreux et réguliers, en particulier durant les différentes crises (sanitaire et politique), son écoute, ont permis certaines **avancées appréciables (dématérialisation des actes d'état civil, mise en place de France Consulaire, augmentation des budgets des bourses scolaires, augmentation du nombre d'agent dans les consulats...).**

Le 7 juillet prochain, nous, élus locaux, représentant les Français établis en Allemagne, Europe centrale, Europe orientale et dans les Balkans, votons et appelons à voter pour Frédéric Petit et Claire Staudenmayer.

Conseiller des Français de l'étranger de la 7^e circonscription des Français de l'étranger

Aurélie Calluau, déléguée, Francfort

Laurence Gromier-Heim, Stuttgart, présidente du conseil consulaire d'Allemagne du sud

Dana Gruia Dufaut, Bucarest, (sans étiquette), présidente du conseil Consulaire Roumanie Moldavie

Marie Christine Kliess (sans étiquette), conseillère, Hambourg

Amélie Leclercq, Sofia, conseillère Bulgarie, Albanie et Bosnie

Jean-Marie Langlet, Francfort, conseiller à l'AFE

Vassili Lemoigne, conseiller, République Tchèque

Benoit Mayrand, Roumanie, conseiller à l'AFE

Bruno Pludermacher, Munich, conseiller à l'AFE

Jean-Pierre Renollaud, conseiller Cologne/ Düsseldorf

Jean Rossi, Varsovie, conseiller

Eric Salvat, Varsovie, président du conseil consulaire de Pologne

Fabrice Tressard, Bratislava, conseiller Autriche, Slovaquie et Slovénie

Jérôme Vezard, délégué, Weiden

Henri Zeller, conseiller, Hambourg